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CAMIONES DE RECOLECCIÓN PRESENTARON DESPERFECTOS MECÁNICOS 

Concejal por acumulación de basura: “No se tomaron 
las medidas pertinentes con anticipación para prevenir” 
Urgencia. Mauricio Véliz Bravo manifestó sus críticas respecto a la “ausencia de 

un plan de contingencia”, para enfrentar el complejo escenario que se presenta, 

desde la semana pasada, en algunos sectores de la comuna de Vichuquén. 

VICHUQUÉN. En contacto con dia- 
rio La Prensa, el concejal de 
Vichuquén Mauricio Véliz Bravo 
manifestó sus críticas respecto a 
la “ausencia de un plan de con- 
tingencia” para enfrentar el 
complejo escenario que se pre- 
senta, desde la semana pasada, 
en algunos sectores de la citada 
comuna, asociado a la acumula- 
ción de residuos domiciliarios en 
diferentes sectores. 
En específico, el servicio de eti- 
xo de basura, que está bajo la 
tutela del propio municipio, se 
vio severamente afectado, ya 
que, de un total de tres camiones 
disponibles, por desperfectos de 
tipo mecánico, se quedaron solo 
«con uno para atender a toda la 
demanda, la cual por estos días 
se incrementa producto de la 
presencia de “población flotan- 
te”, vinculada básicamente al tu- 
rismo. “No se tomaron las medi 
das pertinentes con anticipación 
para prevenir) recalcó Véliz, 

     

  

REGISTROS 

El propio edil indicó que en su 
calidad de autoridad comunal 
comenzó recibir registros, tan- 
to fotografías como videos, de 

  

Dicho escenario se presenta desde la semana pasada en algunos sectores de la citada 
comuna. 

  

los propios vecinos, 
nocer dicha situación, lo cual 
pudo ratificar en terreno tras un 

recorrido por distintos lugares. 
“Lo que necesitamos es sacar la 
basura que está hora, porque el 
problema no se está solucionan- 
do, Actualmente siguen las loca- 
lidades llenas de basura y esto no 
tiene que ver en absoluto con los 
funcionarios de los camiones re- 
colectores”, dijo. 

CONVENIO 

Respecto de dicho tema, por in- 

termedio de un comunicado, 
desde el municipio recalcaron 
que, desde el martes de la pre- 
sente semana, a través de un 
convenio con el municipio de 
Curepto, se gestionó la incorpo- 
ración de un camión recolector. 

Junto con ello, se logró reparar 
uno de los dos camiones que 
presentaron desperfectos mecá- 
icos. Tales medidas fueron cali- 
ficadas por el concejal Véliz co- 
mo de “insuficientes”, puesto 
que, dijo, no permiten superarla 
aludida problemática con la ra- 

  

pidez que se debería. 

NUEVO CAMIÓN 
Por otro lado, Véliz señaló que 
está pendiente el arribo de un 
nuevo camión recolector, el cual 
fue aprobado por el Gobierno 
Regional, durante la anterior ad- 
ministración encabezada por la 
ahora exgobernadora Cristina 
Bravo. 
Porlo mismo, ensu condición de 
autoridad comunal, indicó que 
se reunirá con el nuevo goberna- 
dor regional, Pedro Álvarez- 

   

  

"Lo que necesitamos es sacar la basura que está ahora, 
porque el problema no se está solucionando”, indicó al 
respecto el concejal Mauricio Véliz Bravo. 

Salamanca, a fin de solicitarle 
que pueda gestionar la “pronta 
entrega” del necesario camión 
“en un plazo que sea lo más 
pronto posible”. 
Dicha cita está pactada para el 
próximo lunes, 

CALENDARIO 

Por último, junto con manifestar 
la necesidad que desde el munici- 

impulse una campaña de 
carácter educativa respecto al e- 
cidlje de los residuos domiclia- 
ríos y lo que realmente se puede 

  

descohar a través de tal vía, cl 
«concejal Véliz realizó un llamado 
a que se establezca un calendario 
«on los días y los horarios de tal 
servicio. 
“En este momento no existe ese 
calendario, La gente saca la basu- 
raysi ve que el camión no pasa, a 
veces la guarda, otras veces, la 
deja alí. Yo lo solicité en el últi 
mo concejo eso, y que se pueda 
masificar en las redes sociales. 
Ahí se genera un desorden. 
Podría haber un calendario de 
verano y otro de invierno, ceró. 

  

EN MEDIO DE CONTROLES PREVENTIVOS 

Detienen a tres sujetos que 
transitaban en auto robado 
CURICÓ. El operativo se pro- 
dujo en plena Plaza de 
Armas de la ciudad, donde 
personal de Carabineros de- 
tectó que el grupo de jóve- 
nes se movilizaba en un ve- 
hículo encargado por robo. 
Los sujetos fueron aprehen= 
didos y llevados hasta de- 
pendencias de la Primera 
Comisaría de la policía uni- 
formada para el procedi- 
miento de rigor, donde se 
configuraría el presunto de- 

   

lito de receptación. 

ASALTOS 
La acción de Carabineros se 
enmarca en un aumento de 
los controles en el centro de 
la ciudad, donde se han re- 
gistrado . “marcajes” de 
clientes bancarios que han 
sido víctimas de millonarios 
robos a través del método 
del pinchazo de un neumá- 
tico. 
Incluso, a fines del año pa- 

  

sado, fue detenida una ban= 
da que iba a asaltar a una 
mujer que había retirado 
una importante suma de di- 
nero de una sucursal, pero 
la policía frustró ese delito 
en calle Carmen, donde ca- 
yeron los delincuentes. 

Operativo llamó la atención 
de los transeúntes que par 
seaban la mañana de ayer 

por el lugar.  
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